

たかはな



2014. 3. 11 NO. 20

6年生を送る会

2月28日(金)「6年生を送る会」が行われました。

もちろん、卒業を間近にひかえた6年生が主役です。

今まで、お世話になった在校生からの感謝の気持ちを各学年が歌、ダンス、呼びかけなどであらわしました。



5年生がこの会の中心になってすすめてくれました。

会場設営、いろいろな準備、進行役……、

とても大変であった

と思います。しかし、見事にこの会を成功に終わらせてくれました。4年生以下の学年の出し



物も素晴らしかったです。

5年生を見て、6年生も、職員も安心したと思います。来年度、最上級生として頑張ってくださいと確信しました。

保護者の方々、地域の方々も大勢参観に来て

いただきました。ありがとうございました。6



年生にとっては、高花平小でのよき思い出の一つになったことは、間違いなくと思います。

5年生以下のみなさん、ご苦労様でした。

ありがとう。



祝膳会

がついつか すい しない しょうがつこういっせい しゆくぜんかい おこな
3月5日(水)市内の小学校一斉に「祝膳会」が行われました。



「祝膳会」とは、6年生と先生たちとで卒業をお祝
いする会です。6年生の児童が、御世話になった学校の
先生方、給食調理員の方々を招いて、感謝して一緒に
給食をいただきました。普段の給食より少しメニュー
も多くてご馳走です。食事の後は、クラスごとの出



し物です。ダンス、マジック、クイズ、パン
トマイム、全員での合唱等々で大盛り上が
りでした。とっても素晴らしい発表でした。

中学生になっても、今の気持ちを忘れない
いでいてくださいね。

もう3年、まだ3年。 東日本大震災から3年

東日本大震災から3年が経つのを前に、被災した各地で、追悼行事が行われてい
ます。犠牲者に復興を誓った人。今も見つからない家族を思った人。それぞれの3年
を胸に、本日3年目を迎えます。

震災が起きた当時、私たちは、義援金
を集め物資を送り、被災した人々のお役
にたとうと誰しものが力を合わせました。
それがどうでしょう？今でももちろん
被災地、被災者へ力を注いでくださっ
ている方は大勢いますが。

忘れてはいけないこの震災。やがてく
るといわれている、南海トラフ巨大地震。

みなさん準備はできていますか？自然災害だけは、避けることができません。せ
めてもの準備だけはしておきましょう。この機会にもう一度、地震が起きた時にど
うするか、ご家庭で相談しておくといいと思います。

